

FDP Butzbach

## **FDP BUTZBACH: AUSTAUSCH AM MARKTPLATZ – BÜRGERINNEN UND BÜRGER IM FOKUSINFOSTAND „LASS UNS REDEN“ AM 15. NOVEMBER 2025**

25.11.2025

---

Die FDP Butzbach hat 15.11. erneut zum offenen Gespräch auf den Marktplatz eingeladen. Unter dem Motto „Lass uns reden“ suchten die Liberalen den direkten Austausch mit Bürgerinnen und Bürgern – ein Angebot, das abermals auf großes Interesse gestoßen ist.

„Gerade jetzt brauchen wir Politik, die zuhört, Fragen ernst nimmt und pragmatische Lösungen sucht“, sagte Uwe Schmittberger, der 2026 für die Liberalen für die Stadtverordnetenversammlung kandidieren wird.

Entsprechend vielfältig waren die Themen, die die Besucherinnen und Besucher ansprachen.

Besonders häufig wurden folgende Anliegen genannt:

- Keine weitere Erhöhung der Grundsteuer B: Viele Bürgerinnen und Bürger sorgen sich um steigende Wohnkosten und wünschen sich eine solide Haushaltsführung ohne zusätzliche Belastungen.
- Pflege und Zustand der Spielplätze: Eltern und Großeltern äußerten den Wunsch nach regelmäßiger Instandhaltung und attraktiven, sicheren Spielflächen.
- Infrastruktur und Verkehrskonzept: Immer wieder kamen Fragen zur Verkehrsführung in der Innenstadt, zu fehlenden Radwegen und zu einem Gesamtplan für eine funktionierende, moderne Mobilität in Butzbach.
- 50er-Zone in der Taunusstraße: Interessante Diskussionen ergaben sich zur Überlegung, die Taunusstraße mit Landesmitteln zu renovieren und dazu ein Tempo

50 einzuführen. „Es ist die Frage, wie die notwendige Renovierung zu stemmen ist und gleichzeitig eine maßvolle, an der Sicherheit orientierte Verkehrsregelung ermöglicht ist, so Schmittberger.“

Für die FDP Butzbach ist klar: Politik muss Lösungen anbieten, die Freiheit, Sicherheit und Lebensqualität miteinander verbinden – ohne ideologische Scheuklappen. „Gute kommunale Politik entsteht dort, wo Bürgerinnen und Bürger unkompliziert sagen können, was sie bewegt. Genau dafür stehen wir“, so Schmittberger.

Im Hinblick auf die Kommunalwahl 2026 will die FDP diesen Weg fortsetzen. Der nächste Infostand findet am 13. Dezember 2025 statt. Alle Interessierten sind herzlich eingeladen, vorbeizukommen und mitzudiskutieren.